

YA RENDÍ DECLARACIÓN ANTE LA FISCALÍA



Ricardo Álvarez informó que ya declaró ante la Fiscalía.

Tegucigalpa. El designado presidencial Ricardo Álvarez reveló anoche a EL HERAL-DO que ya rindió declaración ante la Fiscalía por el caso del Seguro Social y afirmó que no tiene nada que esconder.

El expresidente del Partido Nacional respondió algunas preguntas vía correo electrónico sobre este caso. A continuación sus impresiones:

El presidente Juan Orlando Hernández dijo hoy (ayer) que ya habló con usted respecto a que irá de frente en este caso del Seguro Social. ¿Usted qué opina? Totalmente de acuerdo, la lucha contra la corrupción debe ser frontal, debemos conocer la verdada, se tiene que hacer justicia. ¡Caiga quien caiga!

¿Está dispuesto usted a declarar ante la Fiscalía si lo llamara? Siempre he dicho que no tengo nada que esconder y hoy le confirmo a usted que ya rendí mi declaración ante la Fiscalía y lo haré cuantas veces sea necesario para que se haga justicia.

¿Qué información tiene de esos cheques que se dice fueron emitidos a nombre del Partido Nacional? Desconozco la existencia de esos cheques, lo único que le puedo decir es que mientras yo fui presidente del Comité Central, no recibí dinero o cheques de 44

Lo único que le puedo decir es que mientras yo fui presidente del Comité Central, no recibí dinero o cheques de empresas que hicieron negocios con el Seguro Social".

Ricardo Álvarez Designado

empresas que hicieron negocios con el Seguro Social.

¿Si eso ocurrió, en qué fecha fue? Le repito, mientras yo fui presidente del Comité Central no recibí ni un solo cinco de empresas que hicieron negocios con el Seguro Social.

¿Sabía usted del ingreso de estos cheques y qué se hizo en aquel momento con los recursos? Perdone que sea reitetivo en esto, no recibi le esas empresas cuan-

rativo en esto, no recibí dinero de esas empresas cuando estuve en el Comité Central y le puedo garantizar que mi equipo siempre ha tenido instrucciones de no recibir dineros de dudosa procedencia.

¿Cuál es el monto global de estos cheques? Desconozco la existencia de esos cheques, estoy, al igual que todos los ciudadanos, pendiente de los resultados de las investigaciones. ¿Cree que hace falta investigar más a fondo este caso del Seguro? Todos queremos que se llegue hasta las últimas consecuencias. Lo que yo aspiro es que se haga justicia, eso es lo que queremos todos, que se conozca la verdad, que los responsables paguen por sus actos.

¿De qué manera este escándalo puede incidir en las próximas elecciones? El Partido Nacional ha sido el único partido comprometido genuinamente con el combate a la corrupción.

Y no se puede, además, culpar por errores de individuos a toda una institución.

Este partido y nuestro gobierno, no con discursos, sino con acciones ha demostrado que sí combate a la corrupción.

Ya hay gente presa, bienes incautados y seguirán las acciones para que se conozca la verdad.

¿La oposición cuestiona de buena fe, con sentido patrio, o tiene algún interés político? La tres cosas. Yo creo que es legítimo el interés ciudadano de que se haga justicia, como todos lo queremos, porque hay un sentido patrio de que terminemos con la impunidad. Pero no debemos olvidar que hay políticos de oficio que con sus viejas artimañas quieren manipular las acciones que en contra de la corrupción ha hecho el gobierno.

Derechos Reservados